

幸ヶ谷小 おやじの会 月度議事録

開催日時	2018年4月14日(土) 17時00分~18時30分
場 所	幸ヶ谷小学校 グリーン棟 多目的室
出席者 25名	会長(國井)、副会長(是川、江藤)、書記(高津、和田(光)、吉田)、IT(伊藤、村山)、地域(荒川)、鈴木(隆)、澤枝、監物、鈴木(賢)、小林、和田(耕)、田村(知)、中田、横内、藤本、福室、野見山、岡本、藪野、須藤、杉山
議事	<p><b>【学校関係者からの挨拶】</b>          ◇須貝校長、判治副校長、鈴木 PTA 会長、廣田 PTA 副会長、松尾 PTA 副会長から年度始めの挨拶を頂戴した。</p> <p><b>【スポフェスについて(学校、PTAより)】</b>          ◇担当職員(前田先生、塩澤先生)より挨拶を頂戴した。          ◇担当職員からおやじの会への依頼事項など(前田先生)          -去年は自転車の来校はかなり減ったが、約40台近隣の公園などに駐輪し来校された方がいた。例年どおり学校周辺のパトロール、駐輪禁止であることの注意喚起をお願いしたい。          -去年同様、体育館の利用は昼食用エリアとフリーエリアに区切る方針をお願いしたい。          -車いす置き場についても、前年度と同様の実施をお願いしたい。          -放送器具(スピーカー)を新調する予定である。音響は前年度より大幅に改善されることが期待できる。          -ホースのジョイント部分が改善されたことで、去年の水まきが大きく改善されたことについてお礼の言葉を頂いた。</p> <p><b>【スポフェスリーダーからのご連絡(高津さん)】</b>          ◇去年の資料(シフト表、人員配置図、メールのやり取り抜粋、調整さんのスクリーンショット)を基に説明。          ◇去年の振り返り資料を基に、担当職員と意見交換した。          -シフト調整のため、プログラムの確定を5/11までをお願いしたい。また、直前のプログラム変更は極力避けて欲しい。          ⇒承知した。但し、天候など状況によってプログラムの変更もある旨ご了承ください。</p> <p>-午前中のプログラム時間が長引く件について、対策、検討されていることはあるか。          ⇒時間を要する全校競技は後半に実施する予定。          ⇒神奈川音頭は地域の方も参加したいという意見もありプログラムからの削除は考えてはないが、リピート回数を減らす(4番を3番までにする)などを検討する。</p> <p>-来賓者については名札やリボン(ピラ)などでわかるような対応をお願いしたい。          ⇒来賓者にはリボンを着けて頂くよう検討する。その場合おやじの会で使用しているリボンを貸与願いたい。          ⇒リボン貸与について承知した(國井さん)。</p> <p>-去年 PTA からは児童にナップザックを配布したが、今年も同様か?(児童にナップザックを使用してもらうことで移動中に荷物を入れているビニール袋を落とすことが無くなった為、引き続きナップザックもしくは同等の形状の荷物入れの使用を推奨したい。)          ⇒今年はタオルを配布する予定。二年生以上はナップザックを所持しているが新一年生には配布していない為別途検討したい。また、ナップザックに重いものを入れた時に紐を結ぶ金具が壊れる件については、水筒などの重いものは入れないように児童にお願いする(PTA 廣田さん)。</p> <p>-体育館の机置き場の整理整頓について確認してほしい(クローバ祭の時は整頓されていたが、当日までに整頓されているか確認をお願いしたい)。          ⇒承知した(PTA 鈴木さん)。</p> <p>◇その他スポフェスに関する意見について          - (見回り中などに)プログラムを頂けないかをお願いされることがある。その場合のルール(お渡しするプログラムを各自持っておく、スマホなどでプログラムの写真を撮って渡してよい等)決めをお願いしたい。          -来賓者やふれあい席のテントに表記用のプレートをぶらさげていたが、観覧の邪魔になっていると感じる為テントの柱やテントの上に付けるようにしたほうが良い。          -日傘や椅子使用禁止の注意喚起方法として、おやじが掲示板をもって歩く方法を検討してはどうか(隅の方で座っておられるご年配の方等に口頭で注意するのは難しいこともあるため)。</p>

-三脚／一脚は使用を禁止しているが、去年の保護者アンケートで写真が撮り辛いという意見あり。三脚／一脚なしでも写真が撮り易いよう場所を徒競走のゴール前に確保するなどを考えているが、意見を伺いたい（前田先生）。

⇒ゴール付近は非常に狭く、場所を設けるのは難しいと思われる。「ゴール前は狭くて混雑するためお子さまの競技終了後は下がってください」といったお願いをする程度に留めるべきでは。

⇒徒競走などの競技で何番目の児童が競技しているかが分からない為、長時間ゴール前に滞在してしまうと思われる。現在何番目の児童が競技しているかのアナウンスがあれば多少改善される可能性はある（児童の競技内の順番は学校から事前にプリントで配布される）。

-来賓席やふれあい席に張ってあるトラロープが後半はたるんでしまい危険に感じた。ロープを張らないという案も出たが、議論の結果、テントとの境界が混沌とする為、たるまないよう杭の間隔を短くすることで対応する。

◇周年行事について（前田先生）

-創立90周年に伴い、周年行事の実施を検討中である。

### 【スポフェスの動画配信について（是川さん）】

◇実施の経緯について資料を基に説明。

-近年児童数が増えていることからグラウンドが込み合い、観覧が困難になっていると感じる。また、体育館もしくは多目的室で休憩している方々は去年までは音声でこどもの競技開始状況などを判断していた。動画配信することによりグラウンド混雑の緩和、状況の把握などに繋がればと思う。今回は、最初であるため試験的に実施したい。

◇配信方法などについて

-今回は運動場の映像を多目的室に設置するモニターへ配信する方針。

-映像の配信は Skype を使用。

-音声は今まで通り放送にて聞いて頂く。

⇒スピーカーの新調により校内放送がなくなるため、音声は Skype の音声を利用することになる。

-グラウンド倉庫の屋上からの撮影（固定カメラ設置）と多目的室のモニター使用について学校から許可を頂いた。

-必要機材の準備、通信費用などはおやじの会で用意する。

-元々は体育館での実施を検討したかと思うが、体育館実施のほうがよいのでは？（体育館はおやじの会が管理するが、多目的室は管理していないという点もある）

⇒配信場所については、体育館と多目的室の 2 案あるが、体育館の場合は多目的室から大きなモニターを移動する必要がある。音声の受信状況等を確認後に別途検討する。

-音響機材が変更されるため、音声については別途確認する（是川さん）。

### 【ピクニック報告（江藤さん）】

◇春のピクニック（防災体験ツアー）を本日（4/14）行った。

-怪我など特段の問題もなく無事に開催できた。

-参加人数は、42 名（大人 20 名、小学生 20 名、未就学児 2 名）。

-浅田さんに防災に関する紙芝居を作っていただき、集合時、児童に発表してもらった。

-今回は前年に比べて参加人数が少なかった。フライヤー配布から一週間後の開催であり、参加の検討期間が短かった可能性も考えられ、来年は開催を一週間ずらすことを検討したい。

### 【役員（会計）改選について（國井さん）】

◇現会計担当の新井さんに代わり、新会計は須藤さんで承認。

### 【学校運営協議会委員交代について（國井さん）】

◇半沢さんに代わり、江藤さんで承認（本年度は國井さん、江藤さんの 2 名）。

-幸ヶ谷小学校の教育の取り組みがどう評価されているのか、ESD の取り組み等の情報を共有していきたい。

### 【イベント報告&募集】

◇オープンイベントについて（國井さん）

-キャンプ中止に伴い、地引網の実施を検討したい。

-二番網は現段階で秋頃までほぼ予約が埋まっているが、三番網はまだ予約可能である。収穫漁にそれほど差がないと思われるため検討したい。

-地引網にこだわる必要はなく、新たに実施したいイベントがあれば検討していく。

	<p><b>【地域からの情報（荒川さん）】</b></p> <p>◇4/ 29（日）幸ヶ谷地域合同ハイキング開催（江の島）について（國井さん）</p> <p>※荒川さんスポーツ推進委員会の都合で途中退席の為、國井さんに説明いただいた。</p> <p>-幸ヶ谷公園集会所に集合し、電車で片瀬江の島駅まで移動した後、江の島裏までハイキング。その後、江の島入り口付近で解散の予定。</p> <p>-詳細は学校から配布されているフライヤー参照。</p> <p><b>【その他】</b></p> <p>◇備蓄庫の発電機について（國井さん）</p> <p>-備蓄庫の発電機の使用許可をもらっているが、いつ使うかなどについては検討していく。</p>
<p>次回開催 予定</p>	<p>次回定例会は5月19日（土）17：00～。グリーン棟 多目的室</p>